



Nota de Prensa

Avanza se convierte en la primera compañía de movilidad en obtener el certificado de estrategia de compras sostenibles de AENOR

- Este reconocimiento ratifica el compromiso de Avanza para lograr un impacto positivo en toda su cadena de suministro, fomentando las buenas prácticas ambientales, sociales y económicas en el ciclo de vida de sus servicios y productos.
- Para Eloísa Díaz (directora de Compras de Avanza), “este certificado nos ayudará a consolidar nuestra posición de liderazgo en la promoción de un futuro más sostenible y equitativo”.
- Javier Mejía (director de Marketing Estratégico y Desarrollo de Negocio de AENOR) ha destacado que “en el caso de Avanza, hemos comprobado que su sistema está en línea con las mejores prácticas actuales, lo cual le traslada un mensaje de máxima confianza a todos sus grupos de interés”.

Madrid, 26 de marzo de 2025.- Avanza, empresa líder en movilidad perteneciente a la compañía multinacional Mobility ADO, ha logrado la [certificación de AENOR de Estrategia en Compras Sostenibles](#), basada en la norma internacional ISO 20400, convirtiéndose así en la primera empresa de movilidad en obtenerla.

Esta certificación ayuda a las empresas a realizar compras responsables y a tener una cadena de suministro más sostenible, con todos los beneficios que ello supone, tanto para la propia compañía y sus empleados, como para el medio ambiente y la sociedad.

Bajo la estructura de un sistema de gestión, la certificación de AENOR, entidad líder en generación de confianza, describe las condiciones de la organización y las técnicas de gestión necesarias para implantar una política y estrategia de compras sostenibles. Además, prioriza las acciones en relación con su cadena de suministro en virtud del análisis de riesgo, de acuerdo con criterios de sostenibilidad y minimiza los riesgos operacionales de la organización con respecto a su entorno social y económico.

El certificado de Estrategia en Compras Sostenibles está reconocido como una herramienta eficaz para aquellas organizaciones que quieren dar respuesta al ámbito de compras sostenibles de forma global, integrando el enfoque ESG, con cuestiones ambientales, sociales y de buen gobierno, algo con lo que Avanza está muy comprometida desde hace tiempo.

La entrega del certificado ha tenido lugar en la sede central de Avanza en Madrid, de manos de Javier Mejía (director de Marketing Estratégico y Desarrollo de Negocio de AENOR), a Eloísa Díaz, (directora de Compras de Avanza).



En el acto de entrega, Eloísa Díaz ha querido subrayar que “la certificación en compras sostenibles que hemos obtenido nos confirma que estamos haciendo muy bien las cosas, y nos ayudará a consolidar nuestra posición de liderazgo en la promoción de un futuro más sostenible y equitativo”.

En palabras del director General de Avanza, Valentín Alonso, “este certificado de compras sostenibles es un paso más en nuestro compromiso indiscutible con la sostenibilidad que involucra además a todos los participantes en nuestra cadena de valor. Es un orgullo ser referente una vez más, y en esta ocasión, como la primera empresa del sector en obtener este certificado”.

Por su parte, Javier Mejía (director de Marketing Estratégico y Desarrollo de Negocio de AENOR) ha destacado que “convertir el compromiso con la sostenibilidad en un eje de diferenciación competitiva para las empresas es uno de los focos en los que AENOR está poniendo sus esfuerzos. La certificación de ‘Estrategia en Compras Sostenibles’ es un gran ejemplo, porque amplifica la acción ESG de manera transversal a toda la cadena de valor de las compañías. En el caso de Avanza, hemos comprobado que su sistema está en línea con las mejores prácticas actuales, lo cual le traslada un mensaje de máxima confianza a todos sus grupos de interés”.

Sobre AENOR

[AENOR](#) contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación, información y consultoría de transformación de negocios. Es la entidad líder en generación de confianza de España, más de 88.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, Sostenibilidad, Verificación de Información no financiera, Bienestar Animal, Seguridad y Salud en el Trabajo, Digitalización o *Compliance*.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas (B2B) y los consumidores (B2C); contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de 19 sedes en todas las Comunidades Autónomas con auditores propios y presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

Para más información:

Jesús Gómez-Salomé

Director Corporativo de Comunicación y Relaciones Institucionales

Tel.: + 34 650 563 275

jgomez-salome@aenor.com

Síguenos en:



AENOR



Sobre Avanza

AVANZA está integrada en Mobility ADO, compañía multinacional de origen mexicano, especializada en movilidad global. La compañía abarca diferentes modalidades de transporte de viajeros como el autobús, el metro, el tranvía y la bicicleta, cubriendo todas las necesidades de movilidad de sus clientes. A esto, se suman la gestión de estaciones de autobús y de áreas de servicio. Actualmente, es el primer operador privado de España de transporte urbano y metropolitano en autobús. Cuenta con una flota superior a 2.700 autobuses, gestionada por un equipo de más de 8.000 empleados. Avanza transporta a más de 340 millones de personas al año.

Avanza forma parte del Comité de Autobuses de la UITP (Unión Internacional del Transporte Público), máximo organismo para la promoción del transporte público de viajeros y movilidad sostenible, con sede en Bruselas.